

Élection des représentant·es des doctorant·es au Conseil de l'École Doctorale Abbé Grégoire

Profession de foi pour le mandat 2024-2025

Pierre Bidon

Chères collègues doctorant·es,

Nous nous apprêtons dans moins d'un mois à voter pour élire les représentant·es des doctorant·es au conseil de l'école doctorale Abbé Grégoire. Ce conseil a notamment pour rôle d'organiser les conditions matérielles des parcours doctoraux, mais prend également position sur des critères de qualité des recherches ou encore l'intégrité et l'éthique scientifique de l'école.

Arrivé dans ma seconde année de thèse, j'ai décidé de vous présenter ma candidature pour cette élection. Je m'appelle Pierre Bidon, je conduis mes travaux de thèse en Humanités Médicales sur les régimes de preuve en médecine. Avant cela, j'ai fait une Licence de physique théorique à Nantes puis un Master de philosophie politique à Paris VII.

Ce parcours m'a permis de découvrir plusieurs disciplines et leurs univers : je m'engage ainsi à porter attention aux diverses problématiques de chacune et chacun et j'essaierai de fournir l'aide et le soutien nécessaire (notamment auprès de l'administration) pour répondre à vos soucis ou vos propositions. Sensible et vigilant aux dynamiques oppressives au sein de l'enseignement supérieur et de la recherche, j'essaierai autant que possible de participer à la garantie d'environnements de travail inclusifs.

En outre, afin de porter au mieux vos voix, je vous propose d'organiser une assemblée générale avant chaque conseil de l'école doctorale, en format hybride. Ainsi en plus de créer un nouvel espace pour nous rencontrer entre les divers laboratoires, nous pourrions représenter nos idées en tant que groupe. Nous pourrions aussi réaliser des enquêtes afin de rendre visibles certains aspects de nos conditions de vie et de travail.

En vous souhaitant le meilleur pour vos recherches, je vous présente mes plus sincères salutations,

Pierre Bidon.